



Zitat der Woche

„Ich soll doch was intelligentes ansäen oder?“
 „Ja?“
 „Dann sollte ich doch besser in die Stadt gehen und die Frauen ansehen. Die sind doch intelligenter als so Mais oder so.“
 „...“, „Papa?“
 - Logan Carter, 2020

Foto der Woche



Landhandelbesitzer im siebten Himmel - Was plant Frau Hansen?

War der Kuss nur ein Missverständnis oder hat sich Manus verliebt.



Was ist da los an der BGA! - Postbotin mitten in der Nacht entführt



Laut unseren Informationen entführte um 21:30 Herr Fritzel Freasy die ortsansässige Postbotin C. Eilig aus dem Gemeindegebäude, die dort vorläufig ihre Unterkunft hat, in einem grünen LKW und wurde bei der Flucht von seiner Frau L. Hansen erwischt. F. Freasy flüchte daraufhin in Richtung BGA. Was dort passiert ist, weiß bis jetzt noch keiner außer die Beteiligten F. Freasy, O. Blum und C. Eilig. Bahnt sich da eine neue Ehekrise an? Wir halten sie auf dem laufenden. In einem Interview mit C. Eilig hieß es nur das O. Blum ein guter Gastgeber war. Auf Nachfrage beruft sie sich auf das Brief- und Postgeheimnis.

Unserer Redaktion wurde in den letzten Tagen ein sehr eindeutiges Bild zugespielt, dass die beiden in einer sehr eindeutigen Situation zeigt. Nach unseren darauf hin folgenden Recherchen zeigte sich Frau Hansen unseren Reporterinnen sehr feindselig gegenüber und warf sogar Frau I. Ehrlich vom Hof. Ihren Mann unterstellt sie sogar das er die ganze Zeit nur am flirten mit den neuen Mitbürgerinnen sei. Aber dabei ist Frau Hansen selber nicht ganz so heilig. An ihren Hoch-

zeitstag hatte sie nichts Besseres zu tun als ihren Mann erst einmal stehen zu lassen und sich lieber mit den Trauzeugen ihres Mannes zutreffen. Auf den uns zugespielten Bildern erkennt man sie eindeutig, wie sie Herrn Manus einen Kuss gibt. Bahnt sich da etwa eine Beziehungskrise an, denn laut der Aussage von anderen Mitbürgern hat Herr Manus schon früher versucht an Frau Hansen von Herrn Freasy loszureißen. Es wird spannend in Schwatzingen. Wir bleiben für Sie dran.

Herr Freasy überfordert? - Sorge um Tierwohl am Fritzelhof

Aus mehreren Gesprächen mit Dorfbewohnern konnten wir feststellen, dass es nicht immer gut um das Wohl der Tiere am Fritzelhof steht. Angeblich soll der Hofhund „Märkel“ regelmäßig Schweinefutter aus dem Stall fressen, weil man ihn vergessen hat zu füttern. Mehrfach wurde berichtet, dass vermehrt Tiere über Nacht verstarben, weil man sich auch nicht regelmäßig um ihre Pflege

gekümmert hat. Eine Interne Quelle auf dem Hof konnte uns dies im Gespräch bestätigen. Und das Beste kommt noch. Jetzt will F. Freasy auch noch die Schlachtereier mit seinem Geschäftspartner J. Beer übernehmen und der Verdacht liegt nahe, dass er dort die Tiere heimlich entsorgen will. Vielleicht sollte man mal das Veterinäramt zum Hof schicken.

Werbung:

Discordserver

← Anklicken →



Kommentar der Redaktion

Stadt Schwatzingen:

Gute Zeiten, schlechte Zeiten - nur schlimmer

Neue Stadt, neue Chancen. Das ist das Motto des Schwatzinger Wochenblatts. Dass sich die neue Stadt als eine Art Seifenoper entpuppte, damit rechnete nun keiner unserer Redakteure.

Eine leicht eiskalte Stimmung gegenüber dem Wochenblatt zeigte sich bei einigen Bewohnern Schwatzingens - natürlich gibt es hier auch positive Ausnahmen.

Leider kam es nicht bei jedem positiv an, dass sich nun die Frauenquote der Stadt Schwatzingen erhöhte. "Die sollen wieder verschwinden [...]. Das ist mein Revier. Schwatzingen gehört mir.", äußerte sich die Dame des Freasyhofs.

Erneut fand wieder eine Gemeindegemeinschaft statt. Das eigentliche Thema wurde jedoch von Streitigkeiten der Anwohner überschattet. Worum es ging, war nicht

herauszuhören. Wildes Herumgefuchtel und lautes Schreien standen an der Tagesordnung.

Miguel Manus legte einen augenscheinlichen Ausdruckstanz - oder auch Karate, wie er es nannte - hin, um anscheinend seine Überlegenheit gegenüber Herrn Fritzel zu verdeutlichen. Gekontert wurde dies jedoch nur von aggressiven Nörgeln. Durch das beherzte Eingreifen und laute Worte des Bürgermeisters konnten die Bewohner wieder beruhigt werden.

In einigen Punkten wird sich das Schwatzinger Wochenblatt wahrscheinlich nicht beliebt machen, aber es liegt ganz allein an den Bewohnern, über wen und wie berichtet wird.

Geheime Absprache vor dem Rennen in China?



Das Rennen am 07.09. in Shanghai/China verlief sehr fair und ohne große Unfälle. Einen Neuzugang hat die Liga durch Pamu zu verzeichnen.

Kurz vor der Qualifikation bahnte sich noch einen Skandal an. Es konnte eine Absprache zwischen Raphael und Ächsel belauscht werden: „Lasst uns ein Safety Car verursachen, vielleicht können wir davon profitieren“. Spannend wurde es dann noch in der

letzten Runde als Schwabbel, Ächsel und Moni sich einen harten Kampf um die Plätze 2 bis 4. geliefert haben. Das Rennen in China endete wie folgt: 1. Fiedler, 2. Schwabbel, 3. Moni, 4. Ächsel, 5. Manu, 6. Rapha, 7. Pamu, 8. Dominik, 9. Steve, 10. Macmanus, 12. Mathias, 13. Marie, 17. Dietmar. Als 20. beendete Pilan das Rennen vorläufig. Die nächsten Rennen finden am 14.09 in den Niederlanden und am 21.09 in Kanada live auf Twitch statt.

Formel 1 Ergebnisse

1. Schwabbel	36
2. Jannik	34
3. Saari (KI)	26
4. Moni	25
5. Steve	17
6. Ächsel	12
7. Mathias	12
8. Raphael	12
9. Manu	10
10. Pamu	6
12. Dominik	6
14. M4cM4nus	1
15. Marie	
19. Pilan	
20. Dietmar	

Anzeige

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von Schwatzingen,

wie Sie alle bei der Versteigerung in der letzten Woche mitbekommen haben, wird der Nöllinghof seinen Besitzer wechseln. Nach ein paar Umbauarbeiten wird dieser zur Versteigerung stehen. Sollte Interesse an diesem wunderschönen Hof mit Meerblick bestehen, können Sie gerne ein Rahmenkonzept ausarbeiten und bei der Gemeinde Schwatzingen einreichen.

MfG Peter Friedrichsen

Gemeinde Schwatzingen



Anzeige



Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig